

*Le président cubain s'entretient  
avec les participants au IIIe  
Colloque Patria*

---

Image not found or type unknown

**Photo : Estudios Revolución**

La Havane, 20 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel s'est entretenu avec les participants au IIIème Colloque International Patria, qui se tient ici ces jours-ci avec la participation de délégués de 31 pays de quatre continents.

Au cours de ce dialogue au Palais de la Révolution, il a remercié les participants pour leur présence à Cuba en ces temps difficiles.

Il a assuré que le Colloquio Patria avait créé une famille et que l'île attendait toujours cet événement avec impatience, car les espaces de communication sont vitaux.

Le dirigeant cubain a appelé à l'unité, à la solidarité, à l'articulation dans la communication, et à être dans les réseaux sociaux avec la vérité révolutionnaire, que la Présidence de la nation caribéenne a publiée sur son compte dans le réseau social X.

Pour leur part, les participants à la réunion l'ont décrite comme un événement de solidarité, d'engagement, d'affection et de tendresse entre les peuples.

"Merci à Cuba d'avoir tout surmonté et de nous avoir accueillis", ont déclaré certains participants.

La solidarité avec la Palestine a marqué cette nouvelle édition du Colloque Patria, qui s'est concentré sur l'impact des nouvelles technologies et leur application dans le travail des médias.

Ce mardi matin, M. Díaz-Canel est arrivé sur le site du colloque, au parc des expositions Pabexpo, et a visité les stands des différents projets de communication.

Il s'est arrêté tout particulièrement au stand d'Al Mayadeen où il a réitéré le soutien de Cuba à la cause du peuple palestinien. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/350141-le-president-cubain-sentretient-avec-les-participants-au-iiie-colloque-patria>



**Radio Habana Cuba**